
Réunion de bureau du 18/09/2024

Présents     : Christian, Josiane, Philippe, Alain, Céline, Gilles, Brigitte, 
Hélène,  Eugénie

Absents excusés     :  Aurélien, Jean-Michel, Herbert

Début de la réunion     : 19h15
Ordre du jour     :

1. Infos diverses

2. Entraînements vacances Toussaint et Samedi 2 novembre

3. Préparation AG 2024

4. Règlement intérieur

5. Questions diverses

 

1. Infos diverses : 
• 57 licencies +  1 droit de paille à aujourd'hui => + 20 anciens qui n'ont pas 

encore renouvelés + 24 nouveaux inscrits sur le cahier,

• subvention 1000 euros du FDSA => Bilan à envoyer en fin d'année

• imprimante eco-tank depuis juin 2023 : noir à baisser mais les couleurs pas trop

=> bilan 130 euros d’économies sur 1 an

• calendrier : 23 mars les mixtes, 27 avril 2025 TAE, 1 juin 3D, fête du club le 
28 juin 2025



2. Entraînement vacances Toussaint : 
• On maintient pendant les vacances sauf le 2 novembre où il n'y aura pas 

d’entraînement,

 

3. Préparation AG 2024

• Rapport Moral :

• Bilan financier :

• Budget prévisionnel :

4. Règlement intérieur :

• Après relecture de nos statuts plusieurs écarts de trouvé dans la tenue des AG

• L'élection du bureau se fait en fin de réunion après épuisement de l'ODJ

• Le règlement interne doit être approuvé en AG : on repasse tous les articles 
modifiés depuis la dernière AG où il a été approuvé (2007)

• Droit de vote : seul les membres du club qui sont licenciés peuvent voter

Le droit de paille n'est pas une cotisation de membre, d'ailleurs si son montant 
est aujourd'hui le même que la cotisation, il peut aussi être différent. C'est 
une autorisation d'utiliser nos installations que l'on met à disposition contre 
une compensation finacière.

•

 



5. Questions diverses :

• Pas de question

Fin de la réunion à 21h05
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